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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７９３回例会 ２０２５年１月２日 休会 

第２７９４回例会 ２０２５年１月９日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング           奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    真中会員 

1 月結婚祝                     真中会員 

井上勝雄（7 日） 大作忠一（11 日） 

1 月誕生祝            

大作忠一（4 日） 中野恒明（6 日） 

会長の時間                       大作会長 

本日も皆様のご出席ありがとうござ

います。私は、正月休みに家族で山梨

方面や東北方面に高速で行ってきまし

た。東北自動車道の帰りに、矢板イン

ターチェンジの近くで事故渋滞がありま

した。終日規制と看板が出ていたので、矢板 IC で高速を

降り、高速と並走した一般道を走っていましたら、事故現

場が見え黒煙が上がっていました。暗かったので良く見

えませんでしたが、娘がスマホで調べると、事故現場の

周辺で上下線とも追突事故が多発していたそうです。お

そらく、最初の事故の発生から、それを見ようと上下線と

も後続車が速度を落とし、それぞれ追突事故が誘発され

たのだと思いました。長期の休日は、普段運転しないよう

な方も車に乗ることがありますので、皆さん運転には是

非気を付けていただけたらと思います。 

昨日、幸手・幸手中央 RC の合同賀詞交歓会に私と渋

谷 G 補佐、野口直前会長の 3 名で出席して参りました。

幸手中央 RC の中田会長は、クラブの事業内容に触れる

クラブ会長らしい挨拶で、幸手の宮田会長は、先日会社

の壁をぶつけられたが、その対応が縁で仕事につながっ

たという喜ばしい内容の話でした。 

 

 

 

 

 

 

 

さて、上半期は、皆様のご協力に支えられながら多くの

事業を行うことができましたこと感謝申し上げます。また、 

12/19 に行われた夜間例会・忘年会の後にもいくつかの

事業が開催されましたので後ほどご報告を致します。 

来月 2 月には、杉戸 RC ホストとなる IM がございます。

先日お伝えしましたとおり、第 1・2 部は認知症をテーマに

した映画鑑賞、とトークセッション、第 3 部式典と各クラブ

会長報告、第 4 部に懇親会となっております。今後実行

委員会の開催で、詳細が決まりましたら改めてご案内し

ますので、皆様のご協力宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告                         鈴木幹事 

 社会奉仕部門より、令和 6 年 9 月能登半島豪雨

災害支援金ご協力の御礼と報告が届いておりま

す。地区による支援金総額は、2,107,126 円となり、

国際ロータリー第 2610 地区（石川・能登）に送金

されるとのことです。 



傷病見舞金の贈呈                真中会員 

 

 

 

 

 

 

 

 以前に職場で意識を失い倒れ、後頭部を怪我して皆様

にご心配をおかけしましたが、また同じように今度は民謡

の稽古中に意識を失いました。数秒で意識が戻るので自

覚症状がなく、気づくと周りが驚いていました。大事を取

って救急車で東埼玉病院に行きましたが、具合が悪いわ

けではないので、「忙しいから帰る」と言ったのですが(笑)、

検査のため 28 日まで入院することになりました。24 時間

の心電図や脳波計を付けましたが、原因が特定できるほ

どの異常はありませんでした。しかし、少し不整脈がある

らしく、数秒続くと意識が無くなる可能性があるそうです。

毎週水曜日に獨協大学の先生が東埼玉病院に来るそう

なので、しばらく通院する予定です。 

各種報告（第 10 回杉戸町音楽祭）  野口実行委員長 

第 10 回杉戸町音楽祭は、昨年、私の

年度で行う予定の事業でしたが、学校

の 定 期 考 査 の都 合 な ど で 、 今 年 度

12/22 に開催となりました。 

私の娘が吹奏楽をやっていることは、

何度か言っていると思いますが、このような演奏会やコン

クールに私はもう何度も見に行っています。MC は、演奏

会の重要な役割を果たしており、前もって曲の情報を調

べて観客の期待値を上げたり、次の曲までのセッティン

グの間をつないだりします。私も時間があれば、もう少し

準備をしたかったなと思いました。しかしながら、観客は

満員御礼で大変手応えのあるものでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会後に、観客の方から「音楽祭は今年で終わりなん

ですか？」「もうやらないんですか？」と声をかけられまし

た。「来年からは、杉の子吹奏楽団が主催となるので、ロ

ータリークラブは後援として支援します。」と答えましたが、

吹奏楽は、楽器の購入やメンテナンス、演奏会の度に運

搬費用が掛かり、お金のかかる部活動です。町立の中学

校では、予算ないので厳しい状況だと聞きます。皆の期

待に応えられるような形で支援ができればと思います。 

各種報告（クリスマスフードバンク）       大作会長 

12/24 すぎとピアで行われた子

育て応援フードパントリー事業に

私と宮田会員、野口会員とで参加

して参りました。クリスマスチキン

を武井鶏園、クリスマスケーキを町内のセブンイレブン 3

店舗で寄贈していただきました。他にもお菓子の袋詰め

などたくさん用意されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は、クリスマス用に用意されていましたが、この支

援は毎月行われており、お礼の手紙を見せていただきま

した。ひとり親世帯では、子どもの学習にまでなかなか手

がまわりません。一生懸命働いている母親の姿に子ども

も遠慮して言い出せないということが書かれています。こ

のボランティアにより、生活にゆとりが出来たという嬉しい

言葉が書かれており素晴らしい活動だと改めて感じまし

た。昨年 4 月のカラオケ歌謡祭の収益金 20 万円が、この

支援に充てられています。 



各種報告（富岡RCクリスマス会）     折原（正）会員 

12/21 富岡 RC クリスマス家族例会

に家族で参加をして参りました。参加さ

れたことがある方はご存知だと思いま

すが、富岡のクリスマス会は、ビンゴゲ

ームの景品やお土産が沢山用意され

て大変盛大に行われるのが特徴で、私の家族も大変楽

しく過ごすことができました。皆様も是非一度参加をされ

てはと思います。 

 

 

雑誌紹介                         郡嶋会員 

 P.4  RI 指定記事 RI 会長メッセージ 

RI 会長が所属するクラブでは、

数年前、ある会員が遅れて例会

に出席してきた際に、遅れたこと

をとがめるのではなく、拍手で迎

えたそうです。それ以来例会に

来た会員を拍手で迎えるのが新たな伝統となって

いると書かれていますが、遅刻してきたのに拍手

で迎えられて嬉しく思うかは、日本人の感覚とは

違うかもしれませんね。 

 皆さんがロータリークラブに入会した理由を思い

出してみてください。もし、例会に喜びを求めてい

るのなら、ご自身や仲間に少し難しい質問を投げ

かけてみましょう。「もし自分が入会候補者だった

ら、「今の自分のクラブに入りたいと思いますか？」

これは確信をつく質問です。「クラブの会員は帰属

意識を感じていますか？」「例会は楽しいです

か？」「楽しくないのであれば、みんなでどう改善

できるでしょうか？」 

福島 RC では 2021 年以来、楽しく環境問題に

取り組む活動を続けています。スポーツとごみ拾

いを組み合わせた「スポ GOMI 大会 in ふくしま」で、

昨年は 400 人以上の参加者が元気良くこのイベン

トに参加し、より良い地域社会造りに取り組みまし

た。このイベントは、クラブが楽しみながら変化を

もたらし、同時に世界規模の問題への認識向上を

図っている素晴らしい例です。 

 会長メッセージを受けて「スポ GOMI 大会」を調べ

てみました。ゴミ拾いをスポーツと捉え、競い合い

汗を流しながらゴミを拾うことで、健康な体づくりと

子どもから大人までゴミを捨てないリサイクル習

慣を意識させ、きれいで暮らしやすい街づくりに貢

献し、スポーツと環境の融合を実現させ、スポー

ツの新たな魅力を提案することで、日本スポーツ

界の発展に付与することを目的とします。 

 P.7～13 「4 つのテスト」 

 

 

 

 

四つのテスト創案者であるハーバートＪ．テーラー

はやり手で卓越したセールスマンであり、人の上

に建つ人物でした。破産寸前状態にあったシカゴ

のクラブ・アルミニウム社の再建を引き受けること

となり立て直しに尽力しました。社の倫理訓につ

いて構想を巡らせたバーブは、およそ 100 語から

なる文章を 7 つの項目にまとめました。更に、自問

形式の四項目にまとめ上げ、それが今日の四つ

のテストとなったのです。 

クラブ・アルミニウム社の再建では、あらゆるこ

とが、四つのテストに照らして判断され、広告に対

しては「より良い」とか「最上の」とかあるいは「最

高の」や「最高級の」といった表現から、製品に関

する事実に基づいた説明文が載せられることにな

りました。競合他社の欠点を論ずる文面も広告や

企業案内から取り除かれたのです。 

そして徐々に同社のあらゆる面における指針と

なっていき、ディーラーや顧客、そして従業員の間

に、同社に対する信頼と好意が生まれることとな

り、やがてクラブ・アルミニウム社に対する信望は

高まり事業の成功につながりました。 

 RI 理事会は 1943 年 1 月に四つのテストを職業

奉仕プログラムの一つの構成要素とし、今日では



奉仕部門のすべてにおける不可欠の要素として

認識されています。ロータリーの創立 50 周年記念

にあたる 1954 年-55 年度、四つのテストの著作権

は RI に移譲しています。 

 P13 四つのテスト「自分自身を振り返る鏡」 

ある投稿が掲載されています。意見が対立する双

方の会員が、互いに「四つのテスト」を使って自分

の主張を裏付けたり、相手をおとしめたりすること

もあります」と「四つのテスト」を拡大使用する風潮

を憂え、警鐘を鳴らしています。 

「四つのテスト」は私たちが自分自身について判

断するための鏡であって、他人を判断する為の窓

にしてはいけません」。自分自身、自分の会社、そ

して自分が所属するクラブの考えや妥当性を判断

する基準、わが身を振り返る鏡として使用すれば、

「今日の社会でも有効性を保持し、かつ実効性の

あるもの」となるのではないでしょうか。と本文に

書かれています。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 19 18 0 （12） 83.78% 

大作会長： 本年も会員の皆様にとって良き 1 年になりま

すよう、御祈念申し上げます。 

鈴木幹事： 本年も宜しくお願い申し上げます。皆様にと

って、良い年となりますように！ 

関口会員： おめでとうございます。 

元旦や 今年はあるかな 大晦日 

落合（喜）会員： 新年明けましておめでとうございます。

今年も健康管理を心得皆さんに迷惑かけないよう頑張

りますのでよろしくお願い致します。 

武井会員： 新年お目出問度うございます。郡嶋さん雑誌

紹介ありがとうございます。 

折原（正）会員： 今年も宜しくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

落合（喜）会員： もう今月もあと 25 日で新年令和 7 年に

なりますネ。もう年は十分、いらないです。これからも元

気で頑張りま～す。 

日下部会員： 本年も宜しくお願い致します。 

矢島会員： あけましてお目出とうございます。本年もよろ

しくお願いします。どんな年になるのか？ 

中川会員： 新年明けましてお目出とうございます。今日

は春日部法人会、会長会で遅くなりました。昨夜 4 月

20 日予定のカラオケ歌謡祭について、町長に杉戸町

共催をお願いしたところ了承されました。（これによりカ

ルスタすぎとホールが無償で借りられます） 

真中会員： 昨年暮れの入院で全ての厄を払いました。

今年は元気イッパイガンバリます。 

細井会員： 明けましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願いします。 

田中会員： 今年も宜しくお願いします。 

渡邉（克）会員： 明けましておめでとうございます。本年

も宜しくお願いします。 

下津谷会員： 郡嶋さん、新年最初の雑誌紹介ありがとう

ございます。私も年末年始に本をかなり読みました。 

郡嶋会員： 本年もどうぞよろしくお願いします。正月休み

は寝正月、全てコロナに捧げました。次はインフルエン

ザに気を付けます。 

野口（美）会員： あけましておめでとうございます。本年

もよろしくお願いします。 

大作（忠）会員： ここに来てインフルエンザが大流行しそ

うです。私と同様な高齢の先輩諸氏も気を付けてのり

切りましょう。 

折原（弥）会員 

スマイル本日投入額 ２６，０００円 

スマイル累計額 ４２８，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


